



No hay plazo que no se cumpla, y esa reforma judicial que tanto se temió, ya está tomando forma en el Estado de México, donde se dio a conocer que hoy podría darse a conocer la lista, primero, de las vacantes que quedarán en el Poder Judicial, posteriormente, la lista de quienes se registraron para ocupar un cargo de juez o magistrado, que deberán **-grave error-** elegirse vía sufragio.

Este ejercicio, no sólo se llevará a cabo en el Estado de México, sino en todo el país, incluyendo la Suprema Corte de Justicia de la Nación, donde se peleará, nada más y nada menos que la Presidencia de la Suprema.

Sin embargo, el grave riesgo que se corre, aunque digan que no es cierto, es que, quien palomee la lista de candidatos -como si se tratara de una alcaldía o una gubernatura- lo hará con base "en sus propios intereses y expectativas, haya experiencia o no", lo que nos lleva a pensar que este nuevo Sistema Judicial será una catástrofe contra la verdadera justicia mexicana.

Se vislumbra toda clase de individuos pretendiendo llegar a la Corte en Estados y Federación; al grado de que los expertos, entrevén pasantes de derecho, abogados sin título o, "amigos de un amigo", principalmente, los "amigos del narco", ese que empoderó Andrés Manuel López Obrador, que hoy tienen a México "en guerra" y bajo la lupa de Donald Trump, a partir de hoy presidente de los Estados Unidos, y con la amenaza de nombrar terroristas a los narcos mexicanos para poder atacar desde nuestro país.

Ese es el riesgo, queridos lectores, de la elección de jueces y magistrados por votación, pero, hay algo peor. Se pensaba que, primero con la amenaza de la reforma judicial y posteriormente su aprobación, quienes aún están en servicio habrían de cambiar su actitud, abuso de autoridad, y sobre todo la corrupción de que son característicos jueces, magistrados y ahora, hasta secretarios de juzgado. Normal, "el que con lobos anda, a aullar se enseña".

Pero, en realidad, lo que nos ocupa es el quiénes, al final, llegarán a esos cargos que quedarán vacantes, porque bien valdría la pena que se tomara en serio esta elección de candidatos, que estudiaran bien los currículums y que se examinaran antes de lanzarlos a votación.

De ahí, no pedir, sino exigir a la presidenta de la República, Claudia

COLUMNA uno

Por Karina A. Rocha Priego

QUE ELECCIÓN DE CANDIDATOS A JUECES Y MAGISTRADOS, DE MENOS, SEPAN LEER

Sheinbaum, que sea ella -si es que quiere cambiar la percepción del pueblo de que es manipulada por su antecesor- quien exija, no sólo que en verdad sean abogados, titulados, con experiencia o, ya de perdis, querido lector, ¡que sepan leer y escribir!, bueno, aunque sea leer, porque hemos visto que, quienes, en estos momentos, tienen en sus manos la tranquilidad, seguridad, libertad de un individuo, por ¡no leer!, les echan a perder la vida.

Sí, aunque usted no lo crea, por eso es verdaderamente importante que esta elección de jueces y magistrados se lleve a cabo ¡con la mayor seriedad posible! Pero, sobre todo, con el mayor respeto a los mexicanos que tienen un juicio pendiente por resolver.

No está fácil sacar "de debajo de las piedras" a profesionistas y profesionales del derecho; gente que en verdad respeta la ley y la Constitución -esa a la que a fuerza quieren destruir-; no será fácil eficientizar el Sistema Judicial en México, debido a las décadas de abusos y fallas; fallas humanas, intereses personales de quienes imparten la justicia, pero por algo se empieza e, insisto, esperemos que los que lleguen, por lo menos ¡sepan leer!

Es injusto que a estas alturas del siglo XXI todavía haya "juristas" que "resuelven de oídas", o sea, "es que me dijeron que..." en lugar de poner atención a los expedientes que les llegan a las manos y, repito, este problema, va más allá de secretarios, jueces y magistrados, en los tres niveles de gobierno, deseando que el próximo proceso de selección, sea "en serio" y no sólo "un capricho gubernamental más" porque esto, no es igual que la cancelación multimillonaria de un aeropuerto...

NOS ESPERA DEPORTACIÓN MASIVA DE MEXICANOS, ¿Y LUEGO...?

Ya que hablamos de justicia, es preocupante lo que se nos viene encima con la megadeportación que pretende Donald Trump hacer de mexicanos y otros extranjeros que se encuentran indocumentados en Estados Unidos. No son dos o tres, son millones de personas que serán obligadas a regresar a México porque en el vecino país del norte ¡les estorban!

Ahora, ¿qué van a hacer? Pues esconderse, porque esta gente que regresa al país, puede que no tenga ni adónde llegar, no trae dinero consigo; muchos, probablemente, vengán sufriendo la pérdida de sus hijos porque, como norteamericanos, no serán deportados con sus padres, y se quedarán en territorio estadounidense.

Para colmo, vienen sin trabajo, por lo que el Gobierno Federal ha prometido darles de todo, pero, ¿cómo?, ¿deportarán a los extranjeros que han comprado para las elecciones? Extranjeros que ya tienen credencial de elector, trabajo y donde vivir, ¿qué van a hacer con esos para darles un lugar a los connacionales? O, el Gobierno Federal ¿cumplirá su amenaza de "quitar a los ricos para darle a los pobres", de ser así, nos gustaría que los servidores públicos donaran todas las propiedades que poseen, resultado de los cargos públicos que han ostentado? Y, será en ese momento cuando se crea en sus "buenas intenciones", de lo contrario, no es más que "jarabe de pico", y los únicos beneficiados serán los políticos, no los deportados.

Desgraciadamente, empezaremos a ver cómo se recrudece la mendicidad en México, la trata de personas, la venta de niños, el hambre y la pobreza se extenderán por todo el territorio mexicano, convirtiendo las zonas comunes y paupérrimas en "favelas como las de Brasil" y, entonces, en ese momento, se espera que, los morenistas, se empiecen a dar cuenta hacia dónde nos está llevando su voto.

En fin, queridos lectores, no está nada fácil para México y los mexicanos pero, ¡Bienvenido, señor Trump, ojalá piense bien las cosas y trate usted bien a México! O, de pérdida, que el Gobierno mexicano tome las medidas para que nos traten bien...

TE INVITO A PARTICIPAR CONMIGO TODOS LOS DÍAS, EN CAMBIANDO DE TEMA, A TRAVÉS DE karina_rocha1968@yahoo.com.mx

